
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月２５日（月）に最終となる第４回統合協議会を開催し、新学期からの通学路の見守り活動における

関係町会への依頼や平成２５年４月の学校規模などについて、事務局から報告がありました。 

★第４回統合協議会を開催しました★ 
 

 
統合協議会ニュース 

祝津小学校・高島小学校統合協議会  

《第４号》 平成２５年４月発行 

通学時における児童の見守りについて、事務局

から、前回の統合協議会で決定した、祝津小校区

及び高島小校区の各町会に協力をお願いする回

覧文書を配付した旨報告がありました。 

祝津小校区については、児童が路線バスでの通

学となることから、通勤や通学で児童と一緒にな

った際に、道路への飛び出しなど目配りや声掛け

などのお願いを、高島小校区については、通学路

の変更はないが、通学時間帯に自宅前で児童の見

守りをしていただくようご協力のお願いをした

内容となっているとの説明がありました。 

吉田会長から、子供たちの通学時の安全につい

ては、学校、ＰＴＡ、見守り活動をしていただい

ている団体や市などで行っているが、地域の皆さ

んの協力は不可欠であり、今後ともお願いしてい

きたい旨説明がありました。 

平成２５年度の学校規模については、各学年

２クラスの１２学級と変わらず、３年生・５年

生はクラス替えをするが、祝津小の児童は同じ

クラスにすること、また、特別支援学級は平成

２５年度から１クラス増の４学級となる旨報

告がありました。（４月１日現在での学校規模

については、下記のとおりです） 

最後に、吉田会長から、４月から児童が一つ

になって新しい学校づくりを行うので、子供た

ちの様子を保護者や地域の皆さんも積極的に

見にきてほしい、また、高島小は今年で１３０

周年を迎えるが、今回の統合が新たなスタート

を切る節目として、これからの学校運営を行っ

ていきたいとの発言がありました。 

各学年２クラスの複数学級 

児童の見守りについて 

各町会に協力を依頼 

 

●平成２５年４月の学校規模 （４月１日現在） 

 1 年 2 年 3 年 4 年 5 年 6 年 合計 

児童数 46 (1) 46 44 54 (2) 65 59 (4) 314 (7) 

学級数 2 2 2 2 2 2 12 (4) 

 

※祝津小からは６人（４～６年生） 

※（ ）内は、特別支援学級児童数・学級数で外数 

※１学級は、１・２年生が３５人、３～６年生が４０人で編制 

平成２５年度の学校規模について 

◆問合せ◆  

事務局 小樽市教育委員会適正配置担当 

電話 0134-32-4111（内線 533） FAX 0134-33-6608 

E ﾒｰﾙ gakko-tekisei@city.otaru.lg.jp 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月５日(金)の午前１０時から、高島小体育館で、祝津小学校・高島小学校 

「統合の会」が行われました。上林教育長、 

吉田校長、本間 PTA 会長の挨拶に続き、２人 

の児童が代表して、『一人一人がゆたかに学 

び、みんなの瞳が輝く学校になるように、力 

を合わせてがんばっていきます』と新しい学 

校への決意を述べました。最後に、新しい教 

育目標を披露して、会は終了しました。 

… 自ら進んで学習に取り組み、体験を広げ、身

についた力を発揮する子ども、夢や目標に向かって最後まであきらめ

ず努力する子どもを育てます。 

新しい高島小の教育目標！ 

４月５日 「統合の会」が開催されました 

 

ゆたかに学び 

… 学校生活が楽しく、充実していれば子どもは

生き生きし、瞳が輝いています。かけがえのない一人として大切にさ

れ、安心して自分のよさを発揮し、友だちとともに高まっていく子ど

もを育てます。 

ひとみかがやく 

※新しい教育目標は、児童や保護者、地域の方、教職員に行った新しい学校づくりのためのアンケー

ト結果を基に、皆さんの思いを受け止めて策定したものです。統合による新しい出会いや地域の特

性を活かし、創意工夫のある教育活動を展開するなど、魅力ある高島小をつくっていきたいと思い

ます。 

教育長から感謝の言葉 

 上林教育長から、これまでの協議会の取組

に対して、「統合が決まってから短い期間で

したが、委員の皆さんには、 

新しい学校づくりに向けて 

精力的に参加し、議論して 

いただき感謝しております。 

今後とも、学校のためにお 

力添えをいただきたい」と 

の言葉がありました。 

 【ふるさと学習】 
新たな校区となる祝津地区の教育資源（水族

館、にしん漁の歴史資料など）を活用した教育
活動を行っていきます。 

【ユネスコスクール】～ 現在申請中 

市内で初めてのユネスコスクールの指定を受
けて、人権・環境・福祉などの教育や海外 
の学校との交流を行っていきます。 

 

例えば・・・ 


